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En cuanto a los jugadores, 

cifras que se barajan son 
siguientes;

En Primera Preferente, los

jamás podrán cumplirse en 
j’iayoría de las ocasiones.
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¡¡Alerta, clu 
y jugadores!
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liiL verano trae consigo el trasiego 
Ude jugadores. El nerviosismo de 

los directivos, por completar una 
plantilla de garantías, llega a poner en 
Poligro su personalidad y la seriedad 

- de sus gestiones.
Se promete lo imposible, y como 

la "platita” aún no está en las arcas 
de los clubs, se hacen promesas, que

Roticias que tenemos, terminaron con 
i’aspetables déficits, la mayoría de los 
Clubs.

Se dice que en Primera Preferente, 
1rs más abrumados son en estos 
R’omentos, los descendidos: Oliver y 
Calatayud, que tardarán en nivelar su 
lialanza de pagos. A éstos habrá que 
jJ^Rir: Ejea, Binéfar, Teruel, 
^aquinenza Jacetano, Barbastro y 
^umancia. Algunos lograrán 
sobrevivir gracias a las aportaciones 
personales de directivos que llegan, 
’•n saber dónde se meten, pero luego 

cuando conocen la realidad, ya están 
embarcados sin posibilidad de 
retornar.

El fútbol regional, está metido de 
lleno en deudas fabulosas, muchas de 
esas cantidades no se pagarán, porque 
los jugadores aficionados no tienen 
ningún poder, para percibir lo que se 
les debe, según promesas verbales.

Pero en general el comentario de 
hoy, servirá para poner en alerta a los

NI CHEQUES Ni APLAZAMIENTOS. 
ESCARMENTADOS DE OTROS AÑOS 
LOS JUGADORES SOLO QUIEREN 
DINERO EN MANO

Directivos, jugadores y clubs, de lo 
que puede pasar, si se dejan llevar por 
las promesas, tan conocidas de unos 
y otros.

En general salvo tres o cuatro 
equipos fallan los pagos que se dicen 
a cobrar en tres veces, con cheques 
firmados por los insolventes Clubs, en 
ésto los jugadores deben saber, que 
sólo tienen seguro, lo que perciban en 
el momento'de firmar las cartulinas. 
Después, si tienen firmado algún 
recibo, éste servirá de arma, ante 
cualquier anormalidad, porque el 
Club con esa prueba, pueden 
denunciar ante la Federación de que* 
su jugador aficionado ha cobrado. Se 
le pasa a profesional, y puede tener- 
hasta suspensión por un año.

Las llamadas contrabajas, carecen 
de validez, cuando son otorgadas por 
equipos tan conocidos de todos, que 
para anularlas, cambian de 
presidente, antes de finalizar la 
temporada, y logran mantener un año 
más a sus jugadores, cotizados.

En este verano 1975, se están 

batiendo todos los récords, de 
prometer, luego ya veremos si se 
puede pagar y por eso los Clubs se 
inventan increíbles soluciones, para 
lograr no pagar y sin dinero 
convencer a los menos expertos.

Para terminar, vean por 
curiosidad, el baremo de precios, que 
está circulando en estos momentos en 
Zaragoza capital.

Entrenadores de primerísima fila: 
De 200 a 300 mil pesetas de fichaje. 
Mensualidades, de 6 a 9 mil pesetas. | 

Entrenadores de segunda fila, con I 
cierta garantía: De 150 a 200 mil 
pesetas de prima de fichaje, y 
mensualidades de 4 a 6 mil pesetas.

Entrenadores de tercera categoría, 
desconocidos, sin garantías de 
ninguna clase, ya que son debutantes

(Entre éstos pueden salir alguno^ muy 
bueno).

Entrenadores de cuarta categoría, 
que son los que se ofrecen a los 
(}lubs, por medio de tarjetas,cartas y 
otros sistemas: Prima de fichaje nada 
y una mensualidad, si es que el Club 
quiere dar algo.

Todavía hay otras categorías más 
bajas, pero no entran en el cálculo 
porque en general, apenas se les hace 

reconocida categoría; de 200 a 300 
mil pesetas de prima de fichaje, ó 
10.000 pesetas, por partido, como 
Mora en el Monzón.

Jugadores, de segunda fila pero 
con destacada actuación en la pasada 
temporada: de 100.000 pesetas de 
ficha y mensualidades de 3 a 7 mil 
pesetas.

En las demás categorías, incluso 
en Primera Preferente, jugadores más 
mediocres, ficha de 50 a 75.000 
pesetas, y mensualidades de mil a tres 
mil pesetas.

Aun con todo la desconfianza 
entre directivos y jugadores, crece en 
cada temporada, y sobre todo en este 
verano, ningún jugador, ha firmado si 
no es antes con el dinero por delante.

El fútbol regional está así, de 
difícil, por las informalidades 
anteriores de los unos para con los 
otros.
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Julio Romero
Lman
Mejor

árbitro de
Primera

Preferente

En el premio anual qu.e 
concede -Radio Zaragoza, a los 
mejores, por votación de los 
entrenadores, este colegiado 
resultó ser el mejor, después de 
una temporada bastante completa 
en todos los aspectos.

Tuvimos ocasión de hablar con 
este joven valor del arbitraje, 
pocas horas después de que se 
diera a conocer. La gran noticia.

— ¿La esperabas?
—Siempre se tiene la esperanza, 

de alcanzar una meta.

— ¿Crees que de verdad ha sido 
tu gran temporada?

— yo creo que sí, pues en 
general salí muy satisfecho de —¿Cómo ves nuestro fútbol 

regional?todas mis actuaciones, aunque 
verdad de alguna no tanto.

la

— ¿Hor qué en Teruel, 
aplaudieron a pesar de perder 
equipo?

te 
el

—Mejora, como 
cosas.

— ¿Que te dicen las

todas las

EL FUTBOL REGIONAL

— Son aficiones muy 
deportivas, que van al campo a ver 
fútbol y no se olvidan del árbitro 
cuando éste lo hace bien, aunque 
no gane su equipo.

En Teruel, también hay que 
reconocer, que es público de 
capital y la verdad, siempre me 
causaron una inmejorable 
impresión.

—¿Qué esperas del arbitraje?
—Tengo ilusión, por llegar a 

metas más altas, mi caminar por 
los campos regionales, me han 
dado esas aspiraciones.

— ¿Está bien el arbitraje 
aragonés?

— Yo creo que se ha 
demostrado, que todos nuestros 
colegiados han cumplido 
estupendamente, en sus 
compromisos de fuera, que es 
donde mejor se demuestra.

— ¿Y del arbitraje de Orellana, 
que opinas?

—No vi el partido.

los árbitros?
—Es producto 

de alguna 
afortunadamente 
son muy aislados

agresiones a

de 
s

la incultura 
gentes-,

puede ver, que 
los casos donde

se producen esas agresiones.

—¿Te alegra el Premio Radio 
Zaragoza?

—De verdad que sí, porque al 
menos ves que alguien se acuerda 
para una cosa bien, de los 
árbitros.

—¿Alguna cosa más?
—Agradecer a ustedes y Radio 

Zaragoza, esa dedicación hacia el 
fútbol cantera.

Muchas gracias y enhorabuena.

POCOS días antes 
escribíamos del homenaje a 
Marianín.

Hoy Tarazona, también tuvo 
su problema de generosidad. Un 
tarazonica, deportista, tanto que 
era jugador y directivo, Angel 
Pérez Lamana, fue intervenido 
de urgencia aquejado de una 
enfermedad aguda.

La Comisión de Festejos 
altruista, organizó el sábado 21 
una verbena en el Polideportivo 
Nacional de La Glorieta. La 
noble Ciudad de Tarazona fue 
generosa.

Pero era imposible que la élite 
futbolística, estuviera ausente en 
ese homenaje. El Eureka, no por 
más obligado, menos altruista, 
era naturalmente uno de los 
equipos que iban a contender ei 
ese encuentro que iba a 
enfrentarle con una potentísima 
Selección Aragonesa, que 
Rarnón Oliván, siempre en la 
brecha, del amor al fútbol y a la 
necesidad humana, se encargó de 
“contratar”.

A los turiasonenses, no le 
faltaron los refuerzos del 
Tudelano, Numancia y del Borja, 
y los nombres de Asensio, .Arilla, 
Latorre, Soria, Terrado 
(Federico) y Jesús, Romera, 
Royo (José Luis y Mariano), 
Luis Lafuente, Santos y otros 
tan deportistas y buenos como 
los citados, que sentimos no 
recordar, formaron con el 
equipo de casa, que era la casa 
de todos, pues nadie fuimos 
forasteros en esa maravillosa 
Ciudad zaragozana, de río no 
caudaloso, pero sí torrencial en 
la sangre de sus generosos 
ciudadanos.

Frente a ellos, adversarios en 
objetivo común, esa selección 
poco numerosa, pero al máximo 
de nombres y hombres, que 
prestigian nuestra Preferente, en 
técnica y en cualidades 
humanas: Los nombres de Serai, 
Ro-yo; La sansa,' Gay;- -Luces, 
L acasa,- - Chirri, Gimenez-Usón, 
Lahoz, Emilia y Gil, dejaron su 
descanso y sus elásticas, del 
Fraga, Monzón, Endesa, Ejea, 
Oliver y Boscos, para en esa 
calurosa tarde del 22 de junio, 
aportar su grano de arena a un 
acontecimiento digno.

El Eureka, realizó un buen 
partido, digno de su meritoria 
campaña, si bien los cambios 
numerosos le perjudicaron.

La Selección, sin 
sustituciones, pudo mantener el 
ritmo que su entrenador les 
marcó y que la clase de los 
muchachos supo mantener.

Gimenez-Usón, en volea 
impresionante que entró por la 
misma escuadra y en remate 
acertado de una gran jugada de 
toda la delantera, a los 15 y 28 
minutos, Duso en franouicia al

BENEFICO
combinado, siendo Lahoz, el 
Pichichi de la Preferente, el que 
a los 37 minutos lograba el 
tercero, ai transformar una falta 
máxima.

En la continuación, a poco de 
comenzar, los tarazonicas se 
autogolearon y a los 23 minuto: 
en una Jugada de “internacional” 
Chirri servía a Royo el balón, 
para que éste acertase el pleno, 
en el quinto y último tanto.

Como siempre, el Colegio de
Arbitros Aragonés, fue 
protagonista, no sólo necesario, 
. ; — ----------------- ç|g estesino generoso
acontecimiento tan deportivo
como humano. Estuvo
maravilosamente representado, 
por los señores Canera,3ueno y 
Ramos, que alternaron el centro 
y las bandas, en una actuación 
singular y que en aciertos 
mereció el beneplácito de todos.

Que Angel Pérez Lamana 
sepa, que este homenaje fue la 
expresión de cariño de todo el 
Fútbol cantera regional, que 
perdurará en pensanriientos y

Muy solicitado por los Clubs de la 
Preferente, Pablo Gay demostró 
su forma excelente en el partido 
homenaje

vive en los corazones con el 
ferviente deseo de que su ánimo 
esté en cada instante, a la altura 
de su intachable vida deportiva
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NUEVOS REFUERZOS PARA 

EL ARAGON.- El jugador del 
Sab i-ñánigo, defensa central 
Anchelergues, junto con el también 
central del Oliver juvenil Machín, son 
los dos últimos fichajes, que ha 
conseguido el club filial.

PROBLEMAS DEL ILLUECA.- 
Los jugadores residentes en la 
localidad y que pueden ser base para 
edificar el equipo de Preferente, han 
planteado una serie de peticiones 
económicas, que no puede solucionar 
el Club. Si no hay arreglo Illueca, 
necesitará bastantes jugadores del 
exterior, pero se confía en un 
entendimiento.

El Illueca se interesa, por el 
defensa Alconchel del Alcañiz, 
Juanito delantero del Sabiñánigo y 
Español del Jacetano.

NUEVOS AIRES PARA EL 
ZUERA.- El entrenador Severino 
Navarro, que perteneció a los Clubs

Decepción en Temarite
POR un solo punto el Tamarite no ha ascendido a Primera Regional. Nuestro corresponsal en 

Tamarite nos informa de la trayectoria del equipo de la Litera durante esta última temporada.
El Tamarite en la primera vuelta hizo un brillante papel quedando clasificado en lugares más altos de 

la tabla con unas posibilidades muy grandes de ascender con 24 puntos, treinta y nueve goles a favor y 
veintinueve en contra.

No sucedió lo mismo en la segunda vuelta que fué de mal en peor, incluso cuando no se podía pensar 
que el equipo lo tenía mejor en esta segunda ronda que en la primera, ya que en casa tenía-que jugar dos 
partidos más que fuera de su terreno, pero por diversas circunstancias: desastrosos arbitrajes, falta de 
autoridad en la directiva, poco interés en algunos jugadores, fallos en la dirección técnica y en la 
preparación del equipo, etc, etc. poco a poco se fué todo al traste. Tan sólosepudo vencer en el campo 
del Binéfar B, cuando estaba casi todo perdido, con lo cual se quedó a un solo punto del Grañén, cuarto 
clasificado. En esta segunda vuelta el Tamarite consiguió veintiún puntos, cuarente y nueve goles a favor 
y treinta y nueve en contra.

Los goleadores del equipo fueron:
Huerva, con 21; Ferrer, 18; Lax, 14; García, 12>Biembe, 12; Meler, 4; Gistau, 3; Naya, 3; y Ordóñez 

con un gol.
Los que demostraron más regularidad fueron: Blanc, Biembe, Huerva y Meler por este orden.
Así se puede resumir la actuación de un equipo, el Tamarite que partía como favorito y ha visto 

cómo, una temporada más, ha de continuar en la Segunda Regional Preferente. Esperamos que para la 
próxima temporada se aten todos ios cabos desde un principio y se consiga el anhelado ascenso.

Tauste y La Almunia, puede darse 
contfo seguro fichaje y se pretende 
formar un gran equipo para lo que ya 
se ha empezado a funcionar en las 
gestiones con jugadores. García 
Castrillón, entra en el juego, pero 
veremos si es posible.

EL GALLUR, MIRA A BORJA.- 
Uno de sus directivos se ha 
interesado, durante la semana por el 
fichaje del jugador borjano: Arias. 
¿Lo conseguirá?

EL TAUSTE Y “PELOBASTO”.- 
En Tauste se asegura, que 
“Pelobasto” será el entrenador de la 
próxima temporada, pero el técnico 
tiene contrato en vigor con el Oliver, 
ya que firmó por dos años.

El Presidente del Oliver, ya había 
notado en la última semana, 
detalles de su entrehador, en. los que 
se podía apreciar pocas ganas de . 
continuar con los del barrio i 

. zaragozano.

CAMBIO DE IMPRESIONES- i 
Los entrenadores: Pascual Martínez y 
Larrea, cambiaron impresiones por í 
separado, con el presidente del । 
Illueca. No hubo acuerdo, porque 
uno saltaba las doscientas mil pesetas 
y el otro faltaba muy poco. >

¿Es que no se cuenta con Sevilla? {

¿QUIEN SERA ELI 
ENTRENADOR DEL ARAGON?.- 
Unos dicen que no continuará i 
Lasheras, otros que Villanova y otros 

. que Pedro Aróstegui. nada claro se ve j 
la cosa en este sentido, pero lo que ¡ 
ayer se comentaba en animada J 
tertulia, es que Pedro Aróstegui, va a j 
ser llamado de nuevo por el Huesca, 
porque la mayoría de directivos y | 
aficionados, creen con razón que es el « 
más idóneo y tiene demostrada su - 
categoría. Aunque nosotros sabemos | 
que habrá en esto sorpresa y gorda.

ESQUILLOR, DEL SAN JUAN, 
LO QUIEREN: ARAGON ' 
CASPE.— Es uno de los jugadores j 
más solicitados de la Regional, peto } 
aunque a él le gustaría demostrar su i 
categoría en el Aragón, no se descarta í 
la posibilidad de su pase al Caspe, que í 
le espera con los brazos abiertos. í

¿RELEVOS EN EL BOSCOS?.- j 
Se asegura que el club de Salesiartos, j 
cambiará su técnico Curiel, df f 
primer equipo, por d ya conocido 1 
Aznar, que vuelve como el hifi} 
pródigo. !

VUELVE EL OPTIMISMO AL
Ya se tranquilizó todO'MONZON. - Ya se tranquilizó todOi 

en la Ciudad, del Cinca y tras « 
Asamblea, celebrada, continúa f 
misma Directiva t todos loti 
jugadores, pero habrá important^ í 
refuerzos. El primero ha sido paraf 
Directiva con la llegada del conocido

Mariano BLANC

Sr. Calderón.
Habrá buenos flchajes y seguid 

que será el año del ascenso.
¿El En trenador? Casi seguf^ '. 

Pedro Aróstegui al que esperaban .■ 
regreso de Madrid. _ , :

En la semana próxima primer vbf ; 
de la Directiva^ a Zaragoza ¿SegUto 
que no regresarán de vacio

VIERNES, 27 DE JUNIO DE 1975
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RAMON OLIVAN 
ES GRANDE

I LLUECA Y LA 
MARGARITA

GALLUR, SUBCAMPEON
y entrada en Primera Preferente

En contextura física, a la 
vista .está; en competencia 
técnica como preparador bien 
lo ha dem ostrado; y en 
generosidad de corazón, sus 
obras lo dicert.

Si hay una desgracia a 
paliar, el equipo de Oliván es 
el primero que se ofrece, y 
aun en “etapa de descanso”, 
siempre se acude a él para que 
organice. Y es que está en el 
sitio preciso, por bondad 
humana, y se le solicita, 
porque lo sabe todo.

En el m erec idísimo 
homenaje de Tarazona ‘a 
Angel Perez, el fu é 
seleccionad or y entrenador de 
un gran conjunto de la 
Preferente, que logró deleitar 
y entusiasmar a la entendida 
afición turiasonense.

Por avatares del 
pluriprofesionalismo, nos ha 
faltado tiempo esta semana. 
Total que al no conectar con
/llueca desconocemos 
siguen deshojando 
margarita en cuanto a

si 
la 
la

renovación de Gil Sevilla.
Y lo decimos, porque 

según hemos leído, parece 
que la Directiva mantiene 
contactos con :O tro s 
entrenadores.

Respetamos opiniones 
pués cada uno en su casa 
conoce mejor los problemas.

En cuanto a renovación de 
jugadores, y fichar a otros 
nuevos, hay escopetas 
p reparadas, gestiones y 
buenos deseos.

La tónica general en todas 
las latitudes es que casi nadie 
se decide.

PRONOSTICO CUMPLIDO

GIMENEZ USON 
SE DESPIDE

ARTIAGA
EL INQUIETO

En espacio aparte,^ damos 
una reseña de ese interesante 
encuentro benéfico, por lo 
que en esta “noticia” sólo 
citamos una leve anécdota.

El rubio delantero 
zaragocista cedido al Oliver, 
posiblemente jugó, 
defendiendo a la selección, su 
último encuentro en nuestra 

,Regional, ya que sus estudios 
le obligarán a adquirir billete 
para Madrid.

Ramón Oliván, quizás 
“descubriera” a un gran 
centrocampista, aunque el 
rubiales siempre había 
actuado en punta. Cuajó un 
gran encuentro.

Y como se despedía, dejó 
a orillas del Keiles su tarjeta 
de visita con los dos primeros 
goles de la selección.

El presupuesto del Gallur, 
no sabemos si es corto o más 
corto. Se nos antoja pequeño 
para lo que es la Preferente.

Lo que sí es larga, la 
relación de jugadores que 
Manuel Artiaga tiene en su 
libreta. Los partidos 
mañaneros que cada jornada 
V e^ en la temporada, son 
incontables.

Ahora ha termmin a do la 
temporada, pero le da lo 
mismo que sean fiestas ó no. 
El- a lo suyo, a contratar 
partidos, y ya lleva en poco 
tiempo dos con el iPedrola, 
en casa y fuera, y el sábado 
28 el Gallur jugará contra una 
selección.

¿Qué nombres, mejor 
dicho hombres, irán de la 
mano de Artiaga al equipo de 
la Ribera del Ebro? Aunque 
‘‘falten razones económicas” 
él, siempre sincero, dará otros 
argumentos convincentes.

ROBERTO GIL 
DEL BOSCOS

EL LECIÑENA 
SUBIRA

Muy buena temporada la 
de este muchacho. A 
primeros de marzo tuvimos la 
oportunidad de entrevistarle 
en REGATE a raíz dé un 
memorable encuentro que 
jugó en el Alcoraz contra 
Lamusa.

Nuestros datos estadísticos 
difícilmente dejan de 
adm inistrar justicia y Gil
figura 
de la 
Final.

de extremo izquierda 
Selección Matemática

Y no sólo eso, el Gran 
Premio de Radio Zaragoza de 
Primera Regional, ha sido 
para él.

Oliván, en esa gran 
selección que formó para 
enfrentarse al Eureka, en 
homenaje a Angel Perez, 
contó con él y podemos 
asegurarles que estuvo a la 
altura del resto de sus 
Compañeros de Preferente, 
QUe fue muy elevada.

se le ha visto que podía ser 
desalojado de ios lugares de 
ascenso.

No obstante tuvo una mala 
"mensualidad” eh los cuatro 
domingos últimos del año. Ese 
mes de diciembre comenzó' 
con “su descanso oficial” por 
retirada del Santa Isabel, dos 
derrotas en viajes a Alagón y 
Luceni y dos eempates> en el 
Borobia ante los potentes lllueca 
y Tauste.

Su triunfo más abultado lo 
logró ante él Zuera por 6 -1, y le 
5'9M.en, |a goleada ai Leciñena 
de 5 -0 y este mismo resultado lo 
logró en casa del Tardienta.

Los muchachos de Artiaga 
lograron 15 puntos pos it ivoss, y 
cedieron 4, pero de uno en uno, 
es decir, no fueron batidos en 
casa.
EL EQUIPO EN MAT^ATICAS

El Que haya logrado el 
subliderato de nuestros equipos 
matemáticos, no ha sido fruto 
del azar, sino resultado de unos 
jugadores que jomada tras 
jornada han alcanzado méritos 
suficientes para ser 
seleccionados, y que todos en 
conjunto han logrado la cifra de 
327 puntos.

He aquí los jugadores y las

veces que han sido 
seleccionados:

MARTINEZ 10, 
TRESSERRAS 8, BANCELLS 
4, UTRILLAS, COROMINAS, 
BORAO, PEREZ y 
ECHEGOYEN 2, OSCAR, DOU 
y NOHA 1.

En la Selección Matemática 
Final figura MARTINEZ con 11 
puntos de promedio, y 
BANCELLS ostuvo el mismo 
promedio 10,50 que Garijo, 
portero seleccionado por razón 
de su mayor juventud.

SUS GOLEADORES

Ha sido el equipo de mayor 
caoacidad goleadora, y estos 
fueron sus autores: tcnegoyen 
18, Martínez 14, Pérez y Borao 
10, Corominas 7, Tresserras 6, 
Dou. Villuendas 3, Oscar 2, y 
Vi Hue nd as, Arias, Utrillas, 
Noha y Arbué^ 1.

Completan el total, los dos 
goles que en su propia huerta se 
marcaron, Tardienta y Zuera.

Otra muestra de la 
peligrosidad de los atacantes 
gaiiuranos ha sido, que fueron 
los que más faltas graves 
sufrieron en las áreas contrarias 
habiendo transformado, 
Echegoyen 7, y Tresserras y 
Pérez 1.

Una buena plantilla, 
reforzada con muchachos de la 
Regional Catalana, y la 
continuidad del entrenador Sr. 
Artiaga, hacía presumir que este 
año el ascenso, difícilmente se le 
podía escapar al Gallur.

Muchas veces fallan ios' 
vaticinios, pero el pronóstico se 
cumplió. Ahora todo parece 
sencillo, y posiblemente la 
realidad sea, que la tarea no fue 
fácil a la vista de varios equipos, 
que en mucho^ momentos de la 
co.mpetición, demostraron, 
poseer un excelente fútbol.

Les faltó a tales equipos, 
regularidad y otras cualidades 
que consideramos oportuno no 
señalar, pero • Borja, Almazan, 
Lamusa, y el mismo Alagón 
descendido, si comenzara ahora 
la competición, darían mucha 
guerra en la cabeza.

Decimos esto, para resaltar 
como merecen los méritos de los 
muchachos gaiiuranos, y la gran 
dirección técnica que han 
tenido.

muchos

SIN TRIUNFALISMOS

Una mala temporada, la
puede 
equipo, 
factores.

tener cu alquier
y Po r

Tenemos el conv en- 
la buenacimiento de que

afición monegrina habrá
sabido encajar el golpe, y que 
sólo piensa en el siguiente 
round que le retornará a 
Primera.

Eloy Nasarre, tan bueno 
como veterano Presidente, se 
ha ganado el relevo, no por 
los avatares del occidental 
descenso, sino por muchos y 
brillantes años de servicio.

Y José María Marcén 
Serai, que fue brillante 
jugador, coge el “testigo” de 
esa Presidencia. Su juventud y 
conocimientos, constituirán 

para ese Club admirable, un 
éxito de gestión deportiva y 
administrativa. De las dos 
cosas sabe mucho por 
“titulación

LO que llevamos dicho nos 
lleva de la mano a advertir a la 
afición, qué este ascenso y esta 
brillante campaña, no hæsido un 
paseo. -

Hasta incluso, esos 
Rronósticos optimistas podían 

aber sido un handicap, si en 
algún momento la buena marcha 
se hubiese torcido.

Quizás alguno se lleve las 
manos a la cabeza, pero 
sinceridad por delante: En 
Gallur no responde demasiado 
bien la afición.i.

La Directiva de-don Angel 
Zaldfvar. Cuartero trabajó bien, 
pero sin permitirse ningún 
desahogo económico. A la de 
Don Antonio Bueno Cortés, que s 
cuenta con la mitad de los | 
anteriores directivos y cinco más 8 
nuevos, le espera una misión ■ 
difícil. 8

De antemano, ya se ha 8 
apuntado la primera gran baza: 8 
La de la (renovación del mister g 
Manuel Artiaga, que es 8 
entrenador, secretario técnico y 8 
hasta programador económico 8 
en una pieza. I

CON PASO FIRME

Llego a nuestros oídos, que 
en la Junta del último domingo, 
hubo titubeos sobre la 
conveniencia de un Gallur en 
Preferente.

Por su solera y potencia 
económica, la Villa lo requiere. 
Sólo se precisa que la afición 
vaya a más en número y en 
sacrificio económico. La 
Preferente es la Preferente y 
Gallur la merece, pero debe 
demostrarlo.

SU MARCHA EN LA 
COMPETICION

Ha sido francamente 
brillante, y en ningún momento

Viernes. 27 de junio de 1975

ENTREGA DE PREMIOS 
"AMANECER"

E/ Diario Amanecer, como en temporadas anteriores, realizó su entrena ds 
premios dedicados al fútbol juvenil.

El acto lleno de brillantez, tuvo lugar el pasado miércoles, en los locales de la 
Peña zaragocista "Arrúa”.

En la Presidencia, las más importantes personalidades del fútbol modesto, que 
fueron entregando a los galardonados, preciosos trofeos a los mejores de nuestro 
fútbol.

Todos los oradores fueron largamente aplaudidos, así como cada uno de los 
muchos que recibieron su premio.

Al finalizar se sirvió un vino español, y fueron muy felicitados los 
organizadores que por el Diario Amanecer, fueron los amigos José María Ara, 
Juanjo Hijazo y Gregorio Usabel.

Nuestra felicitación para todos.
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CarlosaiAS LOPEZ
BarbacilEN EL SAN JUANO MARCO 25 GOLES

Cl

PARASUSCRIBIRSEPOR CORREO

D.

domiciliado en

calle

Se suscribe

Es uno de los que todos Clubs 
buscan, por su continua mira del gol, 
le temen las defensas y es as>' como 
ahora con la temporada finalizada, 
tiene en su haber, el gran adorno de 
máximo goleador, y eso jugando 
como defensa.

Elias es un muchacho, que va para 
arriba, su completísima temporada en

razón que

Para los residentes fuera de Zaragoza que deseen 
suscribirse, la conferencia telefónica es gratuita. 
Bastará para ello que al solicitarla, avisen a la 
Central Telefónica que el cobro es revertido.

-sr, 
temporac 
Porque i 
Barcell 

Profesión

................  n.o

AR AGO N/ex prés 

"Z.D."
REGATE
EL PAIS ARAGONES

Táchese ¡os que no interesen.
Recorte y envíe este cupón a '’Krensa Aragonesa". 

. Apartado 39 - Zaragoza

— ¿Cómo ves el fútbol regional?
—En general lo veo un poco mejor que años 

atrás, aunque todavía hay equipos que por la 
sea, se encuentran un poco 

estancados y no progresan como sería el deseo

2; PREFER^

O UN CAMPEON, MAXIMO GOLEADOR 
QUE JUEGA DE DEFENSA

Suscríbase por teléfono 
llamando al

AfiAEDN
( [exprès I

99(1 pesetas al 
L ■__semestrej

PIÑO pesetas al i 
¡ trimestre con 
¡ todos los suplementos

90 pesetas al 
trimestredel país

___________ ARACOWES

y los recibirá puntualmente 
en su domicilio

CONFERENCIA TELEFONICA 
GRATUITA
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el San Juan, le ha puesto en la picota, 
de solicitados.

¿Cómo es posible, que siendo 
defensa marques tantos goles?

—Dominábamos demasiado a 
todos los equipos, y los defensas, nos 

marchábamos al ataque.
-¿Tan fácil fue el campeonato 

para el San Juan? -De fácil nada, pues al principio 
de cada partido, temamos que librar 
auténticas finales, hasta que el 
partido lo encarrilábamos.

—¿Cómo marcabas esos goles?
— La mayoría de esos 25 

conseguidos, los logré de cabeza.
-¿Qué equipos te parecieron 

mejores en segunda preferente?
-Sin duda el Alcorisa, y sobre 

todo su delantera que es 
completísima.

— ¿Mejor delantero que has tenido 
enfrente?

-Poyato del Alcorisa, que por su 
movilidad es una auténtica pesadilla.

-¿Vas a continuar en el San 
Juan?

-Depende.
-¿De qué?
-He recibido ofertas, importantes
-¿Cuánto cobrabais en el San 

Juan?
—Todos aficionados, y nada de 

nada, se lo aseguro.
— ¿Pagará el San Juan esta 

temporada?
- -P-oas no lo se, -pero supongo que 
algo tendrán qúe dar, pues elTútbol 
nos ocasiona demasiados gastos.

-¿A qué equipo irás?
-Si el San Juan nos abona algo, 

me quedaría, si no cambiaré de aires.
—¿Cómo ves el fútbol de Segunda 

Preferente?
-Hemos vivido ambientes muy 

malos en algunas localidades, que no 
están preparadas, para competir con 
deportividad.

Muchas gracias Elias y suerte en la 

temporada que se avecina.

«Sí X

Muchos son ios jugadores de todo tipo de características que 
cada temporada destacan y por tanto pasan por nuestras 
páginas, donde’ se les reconocen unas virtudes que día a día han 

mostrado en los terrenos de juego. Sin embargo a veces nos 
olvidamos de un tipo de jugadores cuya mayor cualidad es la de 
tener una gran humildad y el espíritu de sacrificio que hace que 
estos jugadores de gran brega se sacrifiquen para el equipo y sean 
otros los que brillen y destaquen. Este es sin duda el caso del 
estupendo jugador del Berdala-Cuber Carlos Barbacil Vela, uno de 
esos jugadores llamados de club que ha sabido sacrificar siernpre su 
lucimiento con una labor oscura pero tremendamente eficaz en 
favor de sus colores y para que jugadores como Aragón y Yus I 
resalten como lo han hecho a su lado.

— Carlos ¿qué edad 
tierces y en que equipos has 
jugado?

—Tengo 18 años y jugué 
como infantil en el Racing, 
fiché más tarde con juvenil, en 
el R. Zaragoza, eouioo este 
que me cedió al Berdala al 
cual pertenezco actualmente.

—¿Algún precedente en tu 
familia en este deporte?

—Pues si ya que mi padre 
jugó en el Español del Arrabal 
en Sí^División hasta que por 
una lesión de menisco tuvo 
que retirarse.

— ¿Qué puesto sueles 
ocupar en el equipo?

—Interior de centro campo.
— ¿Qué cualidades te 

atribuyes?
—Aunque no soy el más 

indicado para autocalificarme 
pienso que soy un jugador 
con mucho espíritu de lucha 
,y sentidojje CQlpboración. ,. ,

—¿Qué piérisas hacer la 
próxima temporada?

—Bueno tengo que decir 
que en mi actual Club me 
encuentro muy bien y 
siempre me han tratado de 
maravilla, ahora cómo es 
lógico a mi me gustaría jugar 
en la máxima categoría 
regional. ,

—¿Algún equipo que se 
haya interesado por tí?

—Sí, ya que me han 
hablado del Alagón, pero ya 
digo, todavía falta mucho 
para que empiece la

temporada y no sé que haré.
— ¿Te gustaría ir a algún 

equipo en especial?
—Hombre por gustar a 

todo jugador de aquí le 
gustaría fichar por el 
Zaragoza, ahora yo me 
conformaría con jugar en 
Primera Preferente Regional.

— ¿Ha habido algún 
compañero tuyo que pienses 
que tiene verdaderas 
condiciones para triunfar?

—Así es, creo que Maján, 
Aragonés y Jus I son 
jugadores que pueden llegar 
muy lejos en el fútbol.

—Gracias Barbacil y que tu 
también llegues a alcanzar las 
más altas metas.

E: 
jugó 
propi 
s l,s 
entr 
equ 
categ 
Porq 
temí

Cerez 
I llueca, 
llenas de 
la al in 

equipo.
L e 

Causal ida 
suficienti 

~¿N( 
lllueca?

X ITCnm Un ENTRENADOR 
ANuUylcon ASPIRACIONES

"SIEMPRE ME HA GUSTADO TRABAJAR CON 
MUCHACHOS JOVENES"

Es uno de los entrenadores, que mejor 
pueden encajar en cualquier equipo de 
presupuesto modesto. An sodi, hace el milagro 
de revalorizar los valores de la propia cantera, lo 
ha demostrado muchas veces, y este año, quiere 
seguir con su programa.

Quiere encontrar un equipo con esos ideales, 
y estamos seguros que lo va a encontrar.

Le hallamos, estudiando las posibilidades de 
un gran número de jugadores jóvenes, cuyos 
pasos sigue siempre de cerca, nuestra entrevista 
en esta ocasión era oportuna y de interés para 
los lectores.

—El pasado año no entrenaste a ningún 
equipo. ¿Entrenarás esta temporada que viene?

—As? lo espero. El pasado año no estuve 
comprometido con ningún equipo por el mucho 
trabajo que dediqué a mis asuntos particulares.

¿Acaso eres un entrenador caro?
—Sospecho que no, aunque valoro mi trabajo 

como cualquier profesional dedicado a estos 
menesteres.
“¿Te gustan los equipos que gozan de planti 

lla.s jóvenes?
—Esto es primordial en lodo entrenador, por

que es base para formar un equipo de donde pue
den salir buenas promesas.

— ¿Has tenido la suerte de entre los equipos 
que has entrenado haber sacado algún jugador 
que haya pasado a superiores categorías?

—Sí, en todos los equipos que he entrenado 
^han salido jugadores que hoy algunos son 
cotizados, tales son: Aragonés, Jover, etc...

— ¿Qué piensas de esos directivos que se 
entrometen en la labor del entrenador?

— No puedo responder a eso 
afirmativamente, por cuanto yo, en los equipos 
en que he estado actuando como entrenador, 
ningún directivo ha pretendido coartar mi 

-labor.

de todos.
—Es una pena que no sea una verdadera 

competición de juveniles de Aragón, pues de 
otra forma se lograría un mayor interes, darle 
más categoría, y se podrían controlar los 
muchos • juveniles que se pierden por los pueblos 
de nuestra región.

VIERNES, 27 DE JUNIO DE 1975
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^n2; BiCIOHAt San miaucl

Antes directivo y 
ahora entrenador PRESIDENTE Y ENTRENADOR DEL AGUSTINOS

I

et

Emocionante yun disputadisimo el encuentro que tuvimos

al

Eureka B, La Salle y San
los mas

También enhorabuena.compartido pore se
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pos 
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ha 
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poco 
leseo

idera 
ís de 
darle 
• los 
eblos

y 
se

eso 
lipos 
idor, 
• mi

grandes del fútbol cantera. 
¡Enhorabuena...!

Miguel fueron 
deportivos.

Tan alto honor,

ocasión de presenciar el domingo último entre los equipos A.T. SAN 
JOSE y AGUSTINOS. El resultado fue abultado 6-4 a favor de los del 
popular barrio zaragozano. Al final del encuentro nos dirigimos hacia el 
preparador de Agustinos, que muy gustosamente contesta a nuestras 
preguntas:

je tú 
ir las

que, salvo tres ó 
equipos, no hay 
entre los restantes de 
ó tres principales

-Sr, ya que me queda una 
temporada, pero dejé" de jugar, 
Porque tuve que ausentarme, a 
Barcelona, por motivos 
Profesionales.

verdad no, ya que los 
'Clonados, directiva 

Qf^Pañeros siempre

El Padre Vaquero
que 

3iras
han 
nos 

a de
que 

sean 
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lo de 
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z en' 
^us I
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me
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! ras

Es de esos aficionados, que 
jugó al fútbol, tiene ideas 
propias, y con su “librito" y 

.sistema propjo de 
entrenamiento, llevo al 
equipo al ascenso de 
categoría. Siente al Pedroia, 
porque fué directivo en 
temporadas anteriores

aján, 
son 

legar

•
 "ESTOY CONTENTO DEL I LLUECA 

PERO DESEO CAMBIAR DE CLUB"
Cerezo, el extremo zurdo del 

•llueca, tras unas temporadas 
llenas de éxito, dejó de sonar en 
le alineación principal del 
equipo.

Le encontramos por 
eausalidad, y el nos aclaró lo 
suficiente.

-¿No perteneces, ya al 
•Hueca?

"¿Y ahora, que?
-Estoy a-la espera de la baja 

®l equipo, pues creo necesario 
^rnbiar ya que sería beneficioso 
Para el club y para mf.

-¿Te fuiste descontento?

(^ornportaron muy bien conmigo.
Considero que en lllueca, 

®^^°y ya rnuy visto, y repito 
■ cambiar de Club.

-¿Sigues en torma en tu 
^“«nede golear?
. -Sabe, que no puedo déjar de 

ni Un solo día. Tanto en 
l^^rcelona, como aquí juego con, 
Bst ^on amigos etc. 

en disposición de rendir 

excepto en la 71-72, y en la 
que finalizó dirigió al equipo 
desde el banquillo.

— Fué difícil tu programa 
con el equipo hacia el 
ascenso?

—Ha sido labor conjunta 
de directiva, jugadores y 
aficionados, yo me limité a 
prepararles y darles esa moral 
necesaria.

— ¿Confiabas ai empezar 
en que terminaríais en 
superior categoría?

—Estaba seguro, por la fe 
que tenía en los jugadores.

— ¿Vistes peligrar alguna 
vez el ascenso?

—Sentí preocupación en 
Pinseque y Magallón, ya que 
allí hubo que jugar 
diferente forma a como 
habíamos hecho en la liga.

— ¿Va a continuar en 
equipo?

—Creo, que se trae 
entrenador titulado.

— ¿Cobrará usted algo?
—La verdad ni siquiera los 

gastos. Quinientas pesetas por 
partido ganado.

Muchas gracias amigo, y 
enhorabuena por el ascenso. 
Estamos seguros que el 
Redjola.Je dispensará , el 
homenaje de despedida que sé ' 
merece.

El señor Vicente, a su 
manera sin título, llevó al 
equipo hacia el ascenso. 

para cualquier club, sólo con 
ponerme la camiseta.

— ¿Vas a jugar en Primera 
Preferente?

—Creo que debo de jugar ya 
en esta categoría durante esta 
temporada

— ¿Eres jugador difícil?
— No, lo que puede 

entenderse por jugador difícil.
— ¿Pides demasiado por 

jugar?
—Siempre he sido jugador 

muy barato, mi afición por el 
fútbol me traiciona, y me ha 
hecho perder dinero.

— ¿Cómo ves el fútbol 
regional?

— Creo 
cuatro 
diferencia 
las dos 
categorías.

— ¿Qué harás si lllueca no te 
da la baja?

— La Directiva me ha 
prometido dármela, yo me he 
portado bien, y no puedo ni 
debo pensar nada en contrario.

— ¿Y por que" no jugar con la 
misma camiseta?

Si no hubiera otro remedio lo 
haría, pero ambas partes 
necesitamos cambiar.

Este Cerezo, el goleador de 
lllueca, que desea cambiar de 
club. Seguro que no le faltarán.

e LUCES DE LA SEGUNDA

Rafa, el gran canterista 
que realiza una gran labor de 
El Baturro, fue de nuevo 
galardonado, por su club.

Unimos nuestra 
felicitación a las muchas que 
habri recibido.

Aranda, el convencido 
Directivo, que es tantas veces 
galardonado, lo fue el pasado 
domingo en el campo del 
Picarral y después otra vez 
por nuestro colega 
“AMANECER” como el mas 
forofo.

—Por favor ¿me da su 
nombre?

—Todos me conocen por el 
Padre Vaquero.

—¿Cuántos años lleva como 
entrenador del equipo?

—Con ésta serán cinco 
temporadas.

— Usted es también el 
presidente ¿no?

— Sí, exactamente, soy 
presidente y entrenador.

. —¿Son compatibles las dos 
funciones?

—Sí, si, hasta incluso se puede 
ser también jugador.

—No me diga que usted 
también juega al fútbol...

—Sí, de vez en cuando lo 
suelo hacer.

—Bueno, Padre, vamos con la 
temporada recien terminada ¿En 
qué puesto finalizaron la liga?

—Terminamos en tercer lugar.
-----¿Justo o no?
—Sí, se puede considerar 

justísimo.
—Económicamente. ¿Qué 

fuentes de ingreso tienen?
—En ese sentido no hay 

problema. Estamos a merced del 
colegio y de él dependemos en 
este sentido.

—¿Cuántos días entrenan a 
la semana?

—Dos; martes y jueves.
—¿Todos sus jugadores son o 

han pertenecido al centro?
—En un 90 por ciento son 

ex-alumnos.
— ¿Son disciplinados sus 

muchachos dentro y fuera del 
terreno de juego?

Sí, por eso al formar el 
equipo preferí que fueran chicos 
que habían pertenecido 
colegio.

—Bueno Padre ¿Qué 
pasado hoy? Ganaban 3-2 y 
un abrir y cerrar de ojos se 
pasado al 6-3. Cuénteme que 
pasado.

—Parecerá un tópico pero el 
árbitro ha tenido un “mucho de 
culpa”.

— ¿Ha sido para usted el 
culpable de la derrota de su 
equipo?

—Y o no quiero decir tanto, 
pero nos ha perjudicado en 
muchas de sus decisiones.

— ¿Cree usted que hay 
problema arbitral en nuestro 
fútbol Regional

—Sí, y muy grande. Los veo 
con poca personalidad y un total 
desconocimiento del 
Reglamento.

—Oiga, ¿y qué ha ocurrido 
con “su" jugador número 8 que 
al encajar su equipo el quinto gol 
se marchaba a los vestuarios sin 
que nadie se lo mandara?

—Mira. No lo sé, pero si 
quieres pregúntaselo a él aquí lo 
tienes.

Me vuelvo y lo veo. Es un 
joven alto y con poblada barba.

—Dime. ¿Que te ha pasado?
—No, no, nada. Sencillamente 

los nervios que me han jugado 
una mala pasada.

El Padre Cavero añade: 
además es muy sensible.

—Bueno Padre, para terminar 
¿qué aspiraciones tienen para la 
próxima temporada?
—Todas, las máximas.

—Me puede dar el domicilio 
social del club?

—Camino de Las Torres 79-89 
(Colegio P.P. Agustinos)

—Y el orden de directivos.
—Vicepresidente, D. José Luis 

Pérez; Tesorero, D. Jesús Buey, 
Vocales, D. Antonio García, D. 
Marino de Escoba, D. Fructeroso 
Robles y D. Higinio.
“Y los nombres de los 

jugadores, y terminamos la 
entrevista.

Marcellán, Ramón, Peguero 
L Peguero II, José Luis, Del Río, 
Chimeno, Beamonte, Andreu I 
Andreu II, Giu (capitán)' 
^5®P5io, Antonio, Bergua, 
Añaños, Medina, Andrés, Rigual' 
Jiménez, Ricardo, Laiglesia, 
Marín, García y Ernesto.
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Fútbol Esperanza 
Juvenil Preferente

Cerveza]
San Bigucl

PERSONAJES

Angel García Ferrer
En el deporte uno de los más destacados méritos, es 

permanecer en la misma sociedad muchos años, 
Angel García Ferrer, presidente de la Cultural Ramón 

Y Cajal, fundó este club en 1948, y después de 27 
años, sigue en la brecha, con su Cultural, amante del 
deporte como el que más, esta sociedad siempre se 
destacó por sus distinciones y diplomas al 
comportamiento deportivo, por su fiesta anual cada 
temporada, por donde perfilaron las más relevantes 
personalidades de nuestro fútbol aragonés, pero 
anterior a esto, Angel García ya había fundado otros 
equipos, entre ellos el Santiago. Su pasión por el 
fútbol, le llevaron a ocupar un puesto en la Federación 
Aragonesa, como representante de clubs juveniles 
primero y después infantiles, robando muchas horas 
diarias de su familia, para entregarlas a una labor 
oscura y difícil, que muchos ni se dan cuenta, pero los 
muchos años de fútbol sobre sus espaldas, no son 
impedimento para trabajar con la ilusión que al 
principio, porque el fútbol para él es algo muy 
importante, y por ello el diploma de primera clase, 
entregado por la Federación en el pasado pleno, el 
trofeo "Gayarte" también federativo y el "Marcos 
F rechin" que le entregaron sus compañeros de 
Asociación, son el fiel testimonio de su trabajo en 
diferentes cargos, Angel García Ferrer, su fútbol y su 
Cultural con muchos años de experiencia, ha vivido 
buenos y malos momentos, porque su larga existencia 
dieron cabida para todo, pero por encima de ello, 
queda la persona, y el reconocimiento a un trabajo y 
entrega, del que el fútbol aragonés, contó con el 
aprecio que él puso en su labor, y que así fue, pofque 
su limpio y buen espíritu deportivo y humano así lo 
quisieron.

25 DISTINCIONES

I

jV c?

ROMAN CON POCA 
OPOSICION.— Para el interior 
zaragocista fue una liga tranquila 

' para ser el más regular en esta 
demarcación, ya que el resto de 
interiores no destacaron en el

El fútbol infoDtil y juvenil

A DEBATE
H OY nos recibe Paoio Valdés, yde 

esta forma, el entrevistador, se 
con viete en entrevistado, porque 
nadie mejor que él, puede exponer, 
ahora que la temporada está llegando 
a su fin, un balance conocido a 
fondo, sobre los problemas, que 
pesan como una losa en nuestro 
fútbol promesa. Valdés realizó el 
primer curso de Instructores 
Juveniles, y en la presente 
temporada, trabajó como técnico de 
uno de los equipos infantiles del R. 
Zaragoza, como es además Secretarió 
General de la Challenge Promesas, sus 
conocimientos en la materia no 
pueden ser más amplios, por lo que 
comenzamos a abordarle con varias 
preguntas.

—¿Porqué no está incluida la 
categoría Infantil en la Challenge 
Promesas?

—Porque todavía no ha alcanzado 
la categoría necesaria, por una serie 
de razonamientos que son bastante 
amplios, aparte de esto sería repetir 
en lo mismo, ya que todo jugador 
infantil, queda después controlado al 
pasar a la máxima categoría juvenil.

—¿Qué propósitos tenéis en estos 
trofeos que otorgáis cada 
temporada?

—Estimular al jugador promesa, 
para que se supere, no te queda duda 
de que si los jugadores que salen cada 
año en sus puestos siguen en la misma 
linea en sucesivas temporadas llegarán 
lejos, son varios los que están jugando: 
en categoría nacional.

—En cuanto al fútbol infantil, ¿qué 
equipos te causaron mejor 
impresión?

— Ninguno, ya que en esta 
categoría no existe acoplamiento y 
conjunción en el bloque sin embargo 
he visto media docena de jugadores, 
que empiezan a apuntar buenas 
maneras.

—Qué falla, ¿la organización, o los 
clubs?

— Ambas partes, como 
consecuencia de una, no puede 
sobresalir la otra, cualquiera que sea 
el orden de ambas; interés no falta, 
pero imaginación e inteligencia,sí.

—¿Problemas más graves?
—Considero que más bien lo que 

debemos todos es buscar soluciones, 
en vez de ver sólo faltas, pero para 
ello habría que cambiar la mentalidad 
de los dirigentes en estas categorías 
formativas, ,se piensa excesivamente 
en el resultado, aunque se juegue mal, 
es absurdo oir desde la banda, pasa o 
chuta, si a ese jugador entre semana 
no se le ha enseñado a pasar o chutar 
y por esto falla todo.

— ¿En consecuencia?
—Habría que eliminar el egoísmo 

personal, y mirar hacia el balón del 
jugador, si un determinado equipo 
juega bien, como consecuencia de 
ello, vendrán mejores y buenos 
resultados, y mientras no se piense 
así, estaremos en palotes.

—Y entonces ¿tu equpo porqué 
no jugó más o mejor?

—Tenga en cuenta que el equipo 
que dirigfa era "B", y que se ha 
estado codeando con los "A", a 
partir de enero en que se iluminaron 
los campos de la Ciudad Deportiva, se 
pudo entrenar mejor, y al final de

(Zaragoza!
ROMA

INTERIOR DERECHO MAS REGULAR

El pres/i

ARANjUELO, acoplado yi 
avanzada fa liga al Boscos, resultó 
una revelación en su eauioo a l¡ 
vez de firme promesa, ‘Sf continúa 
en esa linea de juego.

ROMAN, interior de gran 
regularidad en la liga, qup 
contrastó con sus actuaciones en 
la selección y fase nacional.

temporada el trabajo se notaba, pero 
esta labor cuando se debería notar es 
el proximo año, que conoces mejora 
los mismos jugadores y puedes 
corregir mejor los defectos.

—¿Has trabajado a gusto en el 
Zaragoza?

—De verdad que sf, a pesar de que 
este primer año, ha sido un poco de 
experimentación, porque todavía 
falta la segunda fase. En la C. 
Deportiva, se hace labor y su trabaja a 
gusto.

—"¿Qué considera que . le falta al 
Zaragoza, para trabajar mejor?

—Quizá el que los demas clubs, le 
miren como se merece, hay que 
considerar que en Aragón es el único 
club, donde pueden salir jugadores, 
por lo que no debería tener obstáculo 
para coger 
mismo que 
club es lo 
pudiente, y

de todos equipos, lo 
cederlos, el nombre del 
de menos, es el único 
ello beneficiaría a todos 

y en especial a los más modestos.

—¿Qué le parece las selecciones 
infantiles que se han formado?

—Es la primera noticia que tengo, 
no sé nada.

— ¿Cuántos jugadores consideran 
que pueden ir de su club?

—Siempre depende de quién haga 
esto, es un asunto muy problemático, 
tiene sus aspectos positivos y 
negativos, sin embargo creo que en 
estas categorías seiiebería trabajar a 
la larga con los chiéosque empiezan a 
despuntar, no limitarse a jugar un 
partido, pensar en el futuro. ¿Qué 
quieres que te diga a la pregunta?, 
nosotros ganamos en la liga al 

este difícil puesto, pero lo cierto 
es que hubo bastante igualdad y 
que el resto son jugadorei 
aceptables que andan en 
parecidas condiciones. A Romín 
le faltó un poco más de 
oposición porque de esta fonnt 
se hubiera superado, otro 
Román tuvimos en el Salvador/ 
por contra que mientras el 
zaragocista cumple la edad en 
juveniles, aquél continúa peroso 
equipo prácticamente 
descendido, le harán no poder 
Jugar en Preferente, al menos 
que recuperen en un año I) 
categoría, sus condiciones son 
muy notables y puede por so 
juventud, seguir en linee 
ascendente.

1 Salvador en Quinta Julieta, al 
Calasanz en Escolapios, después en la 
copa al St. Domingo, creo que al 
menos hemos hecho los mismos 
meritos que los demás.

— ¿El problema arbitral cómo lo 
ves?

—Pasemos por alto la pregunta, 
porque merece capítulo aparte.

—¿Lo peor que ves en nuestro 
fútbol?

—El egoísmo, nadie felicita al que 
le venció, y hasta la envidia, cuando 
uno sube un poco, todos tratan de 
pisarle y hundirle, y ello ocurre, 
porque se antepone el yo personal, a 
la entrega hacia el bien del jugador y 
del deporte en general, también hay 
muchos directivos de clubs que 
forman equipos para distraerse, 
preocuparse de adquirir 
conocimientos, téngase en cuenta que 
los países que mejor andan en el 
deporte, son los más desarrollados 
social y económicamente.

— ¿La llegada de Porta, beneficiará 
nuestro fútbol?

—Es lógico pensar que así ocurra, 
pero creo que las regiories más 
potentes,, serán las más beneficiadas, 
si nosotros progresamos en un veinte 
por cien, en Cataluña o Castilla por 
ejemplo, lo harán en un treinta, pero 
todos progresarán.

Francamente interesante el 
diálogo, pero como ya se empieza a 
extender, dejemos cortada la charla, 
para proseguir en otra ocasión, con 
un monton de preguntas que 
quedaron en el tintero, agradeciendo 

j a Valdés sus impresiones, e 
I invitándole para otra ocasión.

INTERIORES DE MlTíJ 
DE LIGA.— Este es el caso ' 
Latorre un muchacho al que? 
suerte no le acompañó al suii" 
una lesión que le apartó másdt 
media temporada, cuando j 
momento de juego era’ 
máximo. Después de esta lesiw 
desconocido y bajo de formar 
suplió Aranjuelo un interior<1^ 
puede ser el más destacado 
puesto si continúa en la li’^ 
ascendente que ha demostrad®' 
Por otro lado Nebreda en “ 
Oliver no acabó de conven®’ 
definitivamente y tampoco W 
hacerse con el puesto de titw 
siendo Guíu quien cumplióei" 
mayoría de ocasiones d 
acierto, un puesto que en su d» 
hace mucho que no esta 6'’ 
cubierto.

SEIS CON LABO’ 
MEDIOCRE.- Los 6 jugadoj 
que restan no destacaron mA 
porque esta misión es másdn'’ 
de lo que parece, y así Lamaf” 
del Juventud, cumplió nfiu/í 
secas, mientras que Abanto 
Calasanz anduvo lejos de " 
notable y todavía peor el 
de Colón del St. Casablanca <1^ 
fue a menos conforme avanzs’J 
la temporada, iCuesta del 
Antonio, fue uno de 
jugadores más polémicos, 
en general sus defectos anula''" 
las virtudes, Gómez del Ko’’ 
pasó desapercibido, mientras<1. 
Palacián del Venecia cumP 
bien con arreglo a « 
posibilidades de su equipo- " 
suma que todos estos interi®' 
expusieron muy poco y 
inteligencia no les sobró 
puede considerarse 
rendimiento debe ir en aurn®'' 
en susclubs, para el futuro.^^
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lel TRQFEOSVERA NIEZGOS
El «Optica Jeoa» PARA EL SANTO DOMINGO

a)

RAYO PICARRAL El presidente Sn Nuez hace entrega del trofeo al capitán del Rayo Picarral

Premio “Sol de Regóte"
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El presidente de Optica Jena, D. Angel dei Ft io, hace entrega del trofeo al capitán del Santo Domingo

El «Rayo Picarral»

• APEADOS de la 
COPA INJUSTAMENTE

Jugamos contra el C.D. Ciudadela, al dfa J8 del corriente mes, 
venciendo dicho club por el tanteo de 4-2 y el partido de vuelta se jugó el 
Jia 25 eliminando el S. Gregorio al Ciudadela por el tanteo de 7-2, 
Pasando por lo tanto el S. Gregorio, a la siguiente eliminatoric, Pero lo 
(furioso del caso, es que reunido el comité juvenil, el diá 27 y teniendo en 
nuestro poder la tarjeta de que el di'a 29 a las 11 horas y en el campo de 
la federación, teníamos que jugar contra el San Antonio ¿cuál sería 
nuestro asombro, cuando el día 28 a las 18 horas, recibimos un telegrama 
Ja la Federación, en el cual se nos comunicaba de que debido a una 
alineación indebida se nos descalificaba? Presentado recurso primero al 
aomité y luego al Presidente de la junta, con pruebas pedidas por la 
Federación se nos comunica después de 10 días de que las pruebas por 
n^otros presentadas no eran fehacientes. Nosotros nos preguntamos; 
¿Qué mejores pruebas pueden ser que citar fechas de encuentros y 
Presentación de las actas arbitrales, pedidas por dicha federación? 
Fiacemos público este caso para que quede constancia de que no ha sido 
'Jn error de la Junta Directiva del S. Gregorio, sino a un tremendo fallo

Comité de competición.
Flos parece curioso de que para sancionarnos tan injustamente, el 

Comité nos mandara urgentemente un telegrama y para escuchar nuestra 
Protesta dejaran pasar 10 días, jugándose durante este tiempo dos 
yrninatorias. ¿No será que no podiendo justificar su fallo dejaran 

el ib eradam en te transcurrir este tiempo, para así no poder entrar de 
nuevo y con perfecto derecho en dicho torneo, puesto que para este caso 
'enían que suspender otras eliminatorias, jugadas ya y estar metidos e n 
°'ro lio?

Asi queda un club que ha tenido que pagar los errores de unos señores, 
Jue antes de juzgar tenían que oír a los encartados y pedir pruebas y 
^cer caso a las pruebas presentadas.

¿Será el San Gregorio galardonado por estos señores que lo han 
apeado tan injustamente de un torneo donde tenían mucho que hacer, o 

pasará al olvido?

'''•'KMsS, 27 DE JUNIO DE 1975

SANTO DOMINGO

Firmado
LA JUNTA DIRECTIVA

SE QUEDO ENCASA

Para los mejores del fútbol regiooal
El fútbol modesto, nuestro fútbol 

regional tiene siempre en órbita, a 
infinidad de personas, que trabajan 
en el más absoluto anonimato, nunca 
aparece visible su labor y sin embargo 
hacen un gran servicio, para que el 
Club o el fútbol funcione. Su trabajo 
puede ser ya de años y eso pocos lo 
saben.

Es para estas personas, que pueden 
ser futbolistas, directivos, masajistas 
o de cualquier otra actividad, a las 
que va destinado este primer premio 
"sol de Regate".

Desde cualquier punto, de la 
geografía futbolística, que 
comprende la Federación Aragonesa 
de fútbol, pueden remitirnos todos 
los historiales que deseen, ,de esas 
personas a las que cualquier lector 
puede creer en condiciones de 
aspirar, al precioso galardón "sol de 
Regate"

La mayoría pueden preguntarse,

¡ASPIRANTES:

PERSONAS QUE 
DE ALGUNA 
FORMA, SE SA
CRIFICAN -EN 
CUALQUIER 
ACTIVIDAD, 
RELACIONADA 
CON EL FUTBOL 
REGIONAL

¿cómo ha de hacerse? ¿qué trámites 
se han de seguir?

La cosa es bien sencilla, una 
simple carta adjuntando el cupón que 
desde hoy aparece en el Suplemento 
y junto con una o dos fotografías de 
la persona aspirante, a la vez que con 
el mayor detalle, se explique todo el 
historial que adorna al aspirante.

Remítase a: Premio "Sol de 
Regate" C/. Marcial, 2. Zaragoza 
ARAGON/exprés.

Todos los casos que se nos 
presenten, serán publicados en 
REGATE y después un jurado 
totalmente imparcial y a la vista de 
los casos presentados, elegirá al 
mejor, que será precisamente el 
ganador, al que brindaremos una muy 
amplia publicidad.

Esperamos sus cartas y sobre todo 
que no quede una sola persona, de 
cualquier rincón aragonés, que reúna 
suficientes méritos, el premio "SOL 
DE REGATE", espera a los mejores.

AH AGON/exprés. PAG. 2
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TRIBUNA de CORRESPONSALES

Los comunas
del C. D

Café, copa 
y fútbol

Calatayud
* SAMBLEA de socios del C.D. 
n Calatayud. Asiste el diez por 
ciento. Treinta y tres personas, de 
ellas hay que descontar a 
directivos, algunos jugadores, 
masajistas, federativos, prensa y 
representante municipal. Total, el 
por qué se ha descendido de 
categoría.

Magín Casany, vicepresidente y 
dictador" en funciones (de tarde 

y noche como en el cine) de la 
Junta saliente, nos contó en una 
ensalada de números, que 
olvidándonos del déficit de la 
anterior directiva del orden 
superior a las 200.000 ptas., la 
actual había obtenido un 
superavit de 8.294 ptas. Este

prilagro, hay que reconocerlo en 
posición de firmes sólo ha podido 
xonseguirlo un caballero de los 
^números y de las relaciones 
públicas como es, ha sido y será. 
Magín Casany. Perdona, sé que m 
me lo perdonarás, pero tenía que 
decirlo alguna vez.

Alguien insinuó que una 
directiva que había conseguido 
descender de categoría y además 
ganar dinero, bien merecía la 
continuación. Pero pocos saben el 
color que adquiere la piel de un 
caballero en su vida cotidiana, 
cuando tiene que decir domingo 
tras domingo a un jugador que no 
se le paga porque no hay dinero. 
Así pueíJg habgr superávit, pero

un hombre no tiene por que 
cambiar el color de su cara por 
otros que nunca reconocerán su 
trabajo, ni comprenderán que 
gracias a él tuvieron fútbol 
durante toda la temporada.

La Junta directiva dimitió. 
Nadie pidió la presidencia. El 
representante municipal nos 
obsequió con un hermoso 
díscuTso, para que la junta 
continuase, pero a la pregunta del 
público de que de dónde saldría el 
dinero, se limitó a decir que del 
mismo sitio que el año anterior y 
el Ayuntamiento aporta 80.000 
ptas. al presupuesto deportivo del 
equipo de fútbol.

Cuando todo parecía negro 
surgió algo hermoso. El club 
prácticamente estaba ya en trance 

desgpareegrí pero glgpnp de Ips

jugadores locales expuso una idea 
que puede ser la salvación y si 
alguien tiene arrestos para seguirla 
en toda la regional puede ser la 
salvación de la misma. La 
asamblea antes de aceptar la 
dimisión de la directiva y dejar 
todo en el pozo oscuro de la 
Federación consiguió de la Junta 
que siguiese durante una semana 
escasa más, para que una 
revolucionaria solución práctica se
pusiese en movimiento.

Los jugadores locales y 
comarca de Calatayud 
dispuestos a buscar una

de la 
están 
junta

directiva, en quien confíen y a 
ofrecer fútbol todos los domingos 
en Calatayud sin más compromiso 
económico, que el que se vaya 
ingresando en una cuenta 
corriente a nombre de todos los 
juyádtíres del superavit de toda la

El pasado domingo y en el 
descanso del partido de 

semifinales de Copa Primavera 
que estaban disputando en el 
“Oroel” el Estudiantes y el 
Belver, tuvo lugar un sencillo y 
emotivo acto de entrega de 
trofeos a los equipos 
participantes en el campeonao 
de fútbol infantil, que ha 
constituido un éxito de 
organización y seriedad, que hay 
que anotar en el buen hacer de la 
Delegación Comarcal de ¡a 
Federación Aragonesa de Fútbol 
de Jaca, cuyos componentes, 
Eres. A usens y Serrano, al propio 
tiempo que quieren patentizar 
públicamente su agradecimiento 
por la extraordinaria 
colaboración que han recibido, 
han manifestado que el fútbol 
infantil en Jaca tendrá la 
continuidad y dedicación que se 
merece y que consideran 
necesaria para que fructifique 
positivamente.

EN JACA SE CUlOA EL
FUTBOL INFANTIL

Todos los equipos 
participantes disfrutaron con la 
obtención de su premio, gracias 
a las donaciones de trofeos 
realizadas por parte de la 
Federación Aragonesa, Jefe 
Provincial de la OJE, Delegado 
C ornar cal en Jaca de la

Aragonesa, don i 
Esteban Ausens, C.F. Jacetano,
Federación nuevo presidente del Jacetano, Jacetano será el Sabinánigo,

C.D. Estudiantes, y la firma 
comercial local. Deportes 
"Racer”. Los capitanes de los 
re lectivos equipos recibieron 
los trofeos, en medio de los 
calurosos aplausos del público. 
Se da la circunstancia de que el

don Angel Sanjuán, realizó su 
primer acto oficial al hacer la 
entrega óe la Copa donada por el 
Club.

Para el próximo sábado, día 
28 está anunciado el partido de 
fiestas (ya sabes que se celebran 
del 24 al 29). El contrincante del

devolviendo asila visita que hace 
dos domingos efectuó el 
Jacetano al Campo de la Corona 
y en cuya confrontación el 
resultado final fue de empate a 
uno. '

Es probable que ambos i 
equipos introduzcan alguna |

novedad en sus filas con vistas ya 
a la próxima temporada diré.

En la fotografía, el delegado 
Comarcal, Dn. Esteban Ausens, 
hace entrega de un trofeo al 
capitán de uno de los equipos 
participantes.

temporada, para que al final de la i 
misma se repartan' 
equitativamente dichos 
rectángulos verdes. Todos los 
jugadores que fichen por el C.D.-:^ 
Calatayud que hacerlo en estas' 
condiciones, única forma de no 
crear diferencias y de conseguir ! 
que con su juego el público acuda j 
al campo, lo que repercutirá en í 
unos mayores ingresos al final de , 
la temporada como premio a su ; 
trabajo prácticamente 
desinteresado.

Esta es la solución. Tenets que 
encontrar una Junta Directiva 
desinteresada como vosotros ' 
dispuesta a respaldaros. Lo | 
merecéis. Podéis poner en marcha 
el único camino que salve a 
nuestra regional. Todos los clubs 
tendrían que seguir este ejemplo y 
a ia larga, estoy seguró dé que lo 
segurián.

Desde aquí lanzo mi voz de 
alerta. Bilbilitanos, mientras 
atendéis vuestros trabajos, 
mientras limpiáis con la manga la 
barra de siempre, unos chavales, 
unos deportistas están dispuestos 
a jugar, para que el C.D. 
Calatayud no desaparezca y para 
que los domingos acompañéis el 
café y la copa con fútbol. La 
asamblea del próximo miércoles 
debe de ser una asistencia masiva 
de todos y sobre todo tienen que 
ser muchos más quienes/desde ese 
momento mismo.se den de alta 
como socios, para apoyar esta 
desinteresada entrega de todos los 
jugadores locales y cuantos 
quieran acogerse a este noble Y 
sincero sistema de compensar el 
esfuerzo conjunto de unos pocos 
por ofreceros semanalmente 
vuestro deporte favorito.

Todos los jugadores de la 
regional, que obráis con nobleza, 
sabéis la grarv mentira de las cifras 
que se ofrecen al principio de la 
temporada por distintos equipos, 
que escasamente llegan a la cuarta 
parte. Con la verdad por delante, 
la regional tiene que cambiar, que 
cada uno gane aquello que ha 
conseguido con su aportación 
deportiva. Calatayud puede ser la 
pionera de este nuevo sistema d® 
equitativa organización con vistas 
a limpiar la regional de 
''peseterillos'' que abran el 
camino a los auténticos 
aficionados al fútbol. Siento no 
poder estar en-esta importante 
asamblea del C.D. Calatayud, per® 
las vacaciones tienen unas fechas 
fijas, pero de corazón os deseo 
que consigáis poner en marche 
esta importante revolución de 
comunas en pleno siglo XX en e 
deporte futbolístico de la regional

aragonesa.
ESE ZETA GE

Corresponsal: J.L. LARDIES
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